

SINCRETISMO EMOCIONAL

Museo Casa Botines Gaudí | León

Exposición temporal Temporary exhibition

viernes 15 julio - 28 agosto 2022 friday 15th july - 28th august 2022

ENTRADA GRATUITA FREE ADMISSION

Horario: lunes a domingo, de 10 a 21 horas Opening times: Monday to Sunday, 10 am to 9 pm

Access por la puerta principal Access through the main entrance

Imagen anverso: "La Dama Piadosa de Huelva (Martirio)"

Organiza



FUNDOS





Nuestro Sincretismo (siempre emocional) es una miscelánea de influencias plásticas, espirituales, religiosas, culturales, sociales, etc, impregnadas de nostalgia, dolor, superación, respeto desdramatizado, fuerza, pasión, amor, confianza en el presente, e imprescindible esperanza en el futuro.

Sentimos que va más allá de la evidente inspiración religiosa más próxima a nosotros, y de su intensa plasticidad, presente en ritos llenos de esteticismo (a veces teatral) y que se mezclan innegablemente con otras creencias espirituales y paganas desde tiempos ancestrales.

Nuestros pensamientos y sentimientos creativos se empapan de todo ello. Con libertad y sin ánimo de ofender... Y nos han servido como fuerte inspiración para expresar en nuestras obras las emociones, sensaciones e inquietudes que palpitan dentro de nosotros tres: nuestra espiritualidad, la búsqueda de la memoria íntima serena, la reconciliación con nuestros miedos inspiradores, nuestra reivindicación de la libertad en el amor, la sensualidad y la sexualidad para todas las personas, la reinterpretación de ritos de nuestra cultura, religión y folclore, el sentido de la vida y de la muerte, etc.

Con la mezcla de nuestras capacidades plásticas, e influidos por el Barroco, el Simbolismo, el Romanticismo y el Realismo, hemos querido plasmar nuestro sentido de la belleza, que hemos encontrado en el arte, en la naturaleza, en objetos, formas y lugares. Y sobre todo en seres humanos poco convencionales, inspiradores, muy personales, llenos de vida y de emociones y de una hermosa y conmovedora profundidad.

Y sí, la vida a veces es terrible, cruel y sin sentido. Y hay mucho dolor y una densa oscuridad. iPero hay tanta belleza en este mundo! que a veces también lloramos, pero de felicidad, y reímos a carcajadas como ese niño que aún atesoramos cada uno en su más profundo interior y que nos salva del desencanto amargo, o de la locura, para así poder coger un profundo soplo de aire y seguir caminando.

Continuará...

Fran De Gonari

